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○ 市 瀨 健 治 議員 

 １ 一中学区の児童増加対策について総括的に伺う 

  (1) 谷津小学校など第一中学校区内における児童・生徒の受け入れ態勢はどのようになっている

のか伺う 

 ２ 職員の喫煙実態調査について伺う 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 谷 岡   隆 議員 

１ 昨年１２月の衆議院議員選挙（総選挙）における諸問題について 

   (1) 投票所入場整理券の未着が多数生じた問題について 

   (2) テスト用投票用紙が混入し、「無効票」扱いとなった問題について 

   (3) 開票作業における不手際について 

 ２ 分譲マンションの大規模修繕・建てかえ等への支援策について 

 ３ 保育の問題について 

   (1) 学童保育について 

   ① 高学年受け入れに伴う定員の設定について 

   ② 指導員の早急な待遇改善と、指導員の確保について 

   (2) 保育所保育について 

   ① 菊田保育所の民営化について 

   ② 保育需要の動向と、認可保育所の設置計画について 

 ４ 学校教員の長時間勤務の習志野市特有の実態と対策について 

 ５ 大久保地区公共施設再生基本構想と先導的官民連携支援事業について 

   (1) 先導的官民連携支援事業協議会について 

   (2) 住民自治との関係について
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○ 央   重 則 議員 

 １ 公共施設等再生整備基金について 

   (1) 整備基金の使途状況と新庁舎建設財源について 

 ２ 環境問題について 

   (1) ごみ集積所について 

 ３ 教育問題について 

   (1) 教員の勤務実態問題について 

   (2) 谷津南小学校へのバス通学について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 清 水 大 輔 議員 

 １ 地震等災害予防について 

  (1) 県の想定ではなく、市としての独自見解はあるのか 

 ２ 動物の避難所について 

  (1) 同行避難について話が出ているが市の避難所予定地での対応は考えているのか 

 ３ ボランティアセンター立ち上げ訓練について 

  (1) 今回の成果を市の立場としてどのように見たのか 

 ４ 投票率の向上について 

  (1) 市内の投票率向上のための工夫は何か考えているのか 
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○ 田 中 真太郎 議員 

 １ 過去の答弁について 

  (1) 検討するとしたものがどうなっているのか 

   ① 総合運動公園 

   ② 市単道路 

 ２ 新都市マスタープランについて 

  (1) 今後の考え方、具体的な方策について 

   ① 市街化調整区域 

   ② 都市計画道路 

   ③ 地区計画 

 

 

 

 

 

 

 

○ 宮 内 一 夫 議員 

 １ 公民館・市民カレッジについて 

 ２ 健康なまちづくり条例に基づく基本計画策定について（マイレージについて） 

   (1) 基本計画策定について 

   (2) ならしの健康マイレージについて 

 ３ 燃えるごみの有料化について 

 ４ 四市第２斎場候補地について 

 ５ 連絡所の業務拡大について 

 ６ 地域バス運行について 
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○ 高 橋 剛 弘 議員 

 １ ＩＣＴ・コンピューター行政 

   (1) Ｗｉｎｄｏｗｓ１０へのアップグレードについて 

 ２ 環境行政 

   (1) 有価物の競争入札実施について 

   (2) ごみ収集業務での事故その後について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 清 水 晴 一 議員 

 １ 防災・減災について 

  (1) 鷺沼台４丁目地区の浸水対策の進捗について 

 ２ 公共施設再生について 

  (1) 大久保地区公共施設再生計画の進捗について 

  (2) 谷津小建てかえについて 

  (3) 藤崎地区の公共施設の充実について 

 ３ 都市農業の振興について 

  (1) 生産緑地制度の見直しについて 

 ４ 指定管理者制度について 

  (1) 第三者評価制度の導入状況について 

 ５ 四市第２斎場建設事業について 

  (1) 進捗状況について 

 ６ 道路行政について 

  (1) 道路の振動問題について 

  (2) 鷺沼３丁目の道路の土砂流出対策について 
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○ 杉 山 和 春 議員 

１ 市民まつり「習志野きらっと」について 

(1) 今後の開催予定について 

(2) 今後の開催場所について 

(3) 開催地区の持ち回りについて 

 ２ 地域猫活動について 

(1) 広報習志野掲載進捗状況について 

(2) 猫の不妊・去勢手術費助成金の受け付け期間年２回を通年に変更することについて 

  ３ 若手職人育成事業について 

   (1) 補助金交付について 
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○ 伊 藤   寛 議員 

 １ 迅速な救命救急について 

  (1) 京成線の立体化 

   ① 平成２２年１２月・２４年１２月議会で質問した、京成線の踏切の解消に向けた取り組み

について 

 ２ 医療体制について 

  (1) 小児救急医療 

   ① 平成２６年６月議会で要望した、千葉県救急医療センターの移転（習志野市隣接・千葉市

美浜区豊砂へ移転）に伴う、小児救急医療科の新設への取り組みについて 

   (2)  休日診療 

   ① 休日昼間（日曜日・祝日の９時から１７時）における、市内１次診療の急病診療業務につ

いて 

    ア 平成２１年１２月議会で質問した、冬季（１２月、１月、２月）の内科系医療機関を現

状１医療機関から、２医療機関へ増設に向けた取り組みについて 

 ３ 公共施設・資産の有効活用について 

  (1) 保育所、介護施設の整備について 

   ① 平成２５年３月議会で質問した、既存の学校・幼稚園の活用について 

 ４ 行政改革について 

   (1)  職員の勤務体制について 

① 平成２６年９月議会で質問した、残業代削減への取り組みについて 

 

 

 

○ 相 原 和 幸 議員 

 １ 歳出（年間支出）における経常的経費の抑制政策について 

   (1) これまでの取り組みと今後の取り組みはどのように考えているのか  

２ 創造的歳入（年間収入）の展望（政策）について 

   (1) 習志野市の資産価値を高めるための政策はどのように考えているか 

 ３ 都市基盤整備について 

   (1) 市街化調整区域における地権者の意向調査について伺う 
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○ 布 施 孝 一 議員 

１ 雇用対策について 

(1) 本市の取り組みについて 

２ ひきこもり対策について 

(1) ひきこもりサポーター派遣事業について 

３ 防災対策について 

(1) 屋内体育館における非構造部材の耐震対策について 

４ 環境施策について 

(1) 鳥獣対策について 

 ５ 教育施策について 

(1) 習志野市読書活動推進計画について 

 

 

 

 

 

 

○ 市 角 雄 幸 議員 

 １ 在宅医療・介護連携について 

(1) 在宅医療体制の現状について 

(2) 在宅医療を推進するための具体的取り組みについて 

 ２ サービス付き高齢者向け住宅の整備について 

(1) 整備目標値について 

(2) 整備推進に向けた支援について 

３ 住生活基本計画について 

(1) マンション建てかえ支援の具体的な取り組みについて 

(2) 住宅セーフティネット、「民間賃貸住宅への要支援世帯の入居支援の検討」の内容について 

 ４ 市民後見人について 

(1) 市民後見人養成講座修了者の人材活用について 
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○ 中 山 恭 順 議員 

１ 平成２７年度予算要求段階の３６億円歳出超過をどのように解消したのか 

２ 市長の４年前（前回）選挙時何を公約として掲げ、達成状況と自己評価は 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 木 村 孝 浩 議員 

 １ 新公会計制度について 

(1) 統一的な基準について 

 ２ 公共インフラ部門の震災復興と災害対策について 

(1) 臨海部の道路復旧の進捗状況について 

(2) 下水道幹線等の整備について 

(3) 橋梁修繕計画について 

３ 奏の杜地域の児童急増対策について 

(1) 谷津南小学校へのバス通学について 

(2) 谷津小学校の改築について 

(3) 保育所等の整備状況について 

４ 地域問題について 

(1) 袖ケ浦団地ごみ集積場のボックス化について 

(2) 都市計画道路３・３・３号線の進捗状況について 
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○ 真 船 和 子 議員 

 １ 地方創生に係る習志野市の取り組みについて 

  (1) 地域住民生活等緊急支援のための交付金への取り組みについて 

   (2) 習志野版、まち・ひと・しごと創生総合戦略の目指す方向性について 

   (3) 習志野版、まち・ひと・しごと創生総合戦略の策定スケジュールについて 

   (4) 習志野版、まち・ひと・しごと創生総合戦略の策定体制について 

２ 保健福祉行政について 

  (1) 地域包括ケアシステムの構築について 

  (2) 予防接種事業について 

 ３ 子育て施策について 

(1) 待機児童について 

① 待機児童の現状と今後の見込みと対策について伺う 

② 保育士の確保策となる臨時的任用職員の処遇改善の進捗状況について伺う 

 (2) ひとり親家庭への支援について 

    ① ひとり親家庭に対する平成２７年度の具体的な支援事業内容について伺う 

４ 地域課題について 

  (1)  習志野高校グラウンド防砂対策について 

  (2)  あたご橋交差点の安全対策について 

 

 

 

○ 荒 木 和 幸 議員 

 １ 公共施設再生計画 

(1)  文化ホール、市民会館、郷土資料館等の文化施設について 

(2) 維持・管理について 

２ まちづくり 

(1) 大久保商店街の街路について 

３ 市民サービス 

(1) コンビニエンスストアにおける証明書等の自動交付について 

 ４ 学校行政 

  (1) 二中の体育館について 

  (2) 音楽室のエアコン設置について 
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○ 関   桂 次 議員 

 １ 認知症予防対策について 

２ 介護保険制度について 

   (1) 平成２７年度介護報酬改定における介護職員の処遇改善について 

   (2) 介護保険サービスの利用実態について 

   (3) 要支援・要介護認定の判定方法について 

 ３ ごみ問題について 

   (1) カラス対策について 

 ４ 道路の振動と騒音対策について 

   (1) 第三中学校の西側道路の振動と騒音対策について 

 

 

 

 

 

 

 

○ 木 村 静 子 議員 

 １ ２７年４月一斉地方選挙の取り組みについて 

   (1) 不正開票事務は民主主義を根底から否定するもので絶対あってはならない。許せないこと。

これまでの反省の上に立った取り組みについて１２月議会に続き再度伺う 
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○ 佐 野 正 人 議員 

 １ 空き家・空き地の対策 

(1) 条例制定の進捗状況について 

(2) 有効活用について 

 ２ 安心・安全で快適なまちづくり 

   (1) 道路照明灯・防犯灯・公園灯の設置について 

   (2) 包括管理委託方式について 

   (3) 津田沼駅北口の喫煙所撤去後の状況について 

 ３ 京葉・りんかい線の直通運転 

   (1) アンケート結果と進捗状況について 

 ４ ＩＲの誘致検討 

   (1) 千葉県の調査報告書について 

   (2) 習志野市の見解について 

５ ふるさと納税 

(1) 税制改正について 

   (2) 返礼品の研究状況について 

 

○ 市 川 寿 子 議員 

 １ 自衛隊習志野基地騒音問題について 

２ 自衛隊木更津基地のオスプレイ整備拠点について 

 ３ 市営住宅家賃減免制度について 

 ４ 東習志野・実籾地域バス実証運行について 

(1) 今後のスケジュール・運行計画について 

５ 実籾５丁目有料老人ホーム新築工事について 
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○ 立 崎 誠 一 議員 

 １ 清掃事業の問題について 

２ 公共工事の談合問題について 

３ 選挙における開票問題について 
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 ○ 平 川 博 文 議員 

 １ まだ終わっていない習志野市の県議・市議・市長選挙の不正開票選挙 

  (1) 平成１８年１０月６日。習志野市長・市会議員選挙の開票作業の様子が、「テレビ朝日」で

報道された。千葉検察審査会（司法制度機関）は、平成１９年６月２７日、「習志野市の開票

作業では、明らかにルール違反を犯している」と指摘、改善要請があった。平成２７年１月の

香川県高松市の事例。不正開票選挙で、選挙管理委員会事務局長、課長、課長補佐、係長、税

務部長、消防次長など６人が逮捕、起訴、有罪判決。多くの市民が観覧する体育館内でのパソ

コン操作による票の増減。不正開票の実態が解明されている。今度は、平成２７年１月２０日

に、宮城県仙台市の不正開票選挙が刑事事件に発展している。パソコン操作で投票数を増減し

た。習志野市の不正開票選挙は、どうすれば防げるのか 

 ２ ８８億円規模の新庁舎建設中止を要求する。今は、新庁舎建設ではなく、袖ケ浦、香澄、秋津、

谷津地区などの巨大地震の液状化被害住宅や地震被害住宅の対策が優先されるべきだ 

 ３ 荒木勇前市長と前市長後援会が私物化しているＪＲ津田沼駅南口特定土地区画整理事業につ

いて 

  (1) ＪＲ津田沼駅南口開発区域で強引な強制執行を受けた７９歳女性地権者（当時）の家族から

荒木勇前市長などに対して平成２５年７月２４日、損害賠償請求、国家賠償請求訴訟が提起さ

れている。ＪＲ津田沼駅南口特定土地区画整理組合の事業期間が１年延長になっている。紛争

未解決のまま組合解散は、できるのか 

  (2) ＪＲ津田沼駅南口都市開発に伴う保育所、幼稚園、谷津小学校の受け入れ態勢は、場当たり

的になっている。平成２５年１０月２７日テレビ報道のＴＢＳ噂の！東京マガジンで、宮本泰

介市長は、市長として、猛省していると釈明している。現状は、どうなっているのか 

  (3) 土地売買契約書（組合・三菱地所・藤和不動産・フジタ） 

① 強制執行の発火点となっている平成１８年１２月２０日付「保留地の売買に係わる覚書」 

の開示を要求して８年が経過。なぜ、提出までに８年の歳月が必要だったのか 

 ４ ＪＲ津田沼駅南口・徒歩５分の２,３４５坪のモリシア裏、仲よし幼稚園跡地駐車場の土地売

却は、荒木前市長による公有地の終わりのない私物化 

  (1) ザ・パークハウス津田沼奏の杜７２１戸。ザ・レジデンス奏の杜８６９戸。この条件下でさ

らに仲よし幼稚園跡地駐車場売却に伴う超高層マンション７５０戸計画は、谷津地区の保育所、

幼稚園、谷津小学校、第一中学校などの教育施設を混乱させている。関係住民にどう対応して

いるのか 

 ５ 平成２３年１１月７日、荒木勇前市長の平成９年当時のＪＲ津田沼駅南口２６億円の土地取引

の件で東京地検特捜部に刑事告発した。不起訴処分となった。あの３,０００坪の土地は、最後

は誰の所有となるのか 

 ６ 秋津・香澄住民を無視した競艇のボートピア習志野の「営業の縮小と撤退」を求める 
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 ７ 弁護士の近藤一夫前代表監査委員は、荒木前市長による平成９年当時の２６億円の土地取引に

関する長期借入金の重大な問題点をなぜ監査してこなかったのか。さらに、決算審査でガス・水

道会計から４５億円に上る開発公社に対する不適切な短期貸付金が表面化。近藤前代表監査委員

の悪質な業務上の怠慢がある。４５億円の使途不明金について、国が専門的な特別監査をすべき

だ 

８ 公務員の人事管理 

  (1) 病気がちで勤労意欲のある公務員に対する労務管理（一般論と個別問題）。職場復帰訓練と

は、名ばかりで実態は、追い出し圧力になっていないか 

 


